



Motion de soutien aux camarades de l'académie d'Orléans Tours

Le Conseil National de l'Union réuni le 26 septembre, dénonce la répression syndicale qui frappe les deux secrétaires académiques de la CGT Éduc'action et du SNETAA FO de l'académie d'Orléans Tours.

Les deux responsables syndicaux, enseignant-es au lycée professionnel Denis Papin, à Romorantin, suspendu-es depuis la rentrée par mesure conservatoire, seront traduits en conseil de discipline.

Dans un contexte national de répression contre les syndicalistes qui résistent dans le public comme dans le privé, cette nouvelle procédure vise à faire taire toutes celles et ceux qui continuent à agir pour le progrès social.

Face à cette nouvelle attaque contre les droits et libertés syndicales, qui a pour but d'instaurer un climat de peur parmi les personnels, le conseil national de l'union appelle l'ensemble des militant-es et syndiqué-es de la CGT à soutenir ces deux militant-es menacé-es de sanction et à combattre les discriminations syndicales, les entraves aux droits syndicaux et à défendre la liberté d'expression.

À Dourdan, le 26 septembre 2018